

# Un comité de soutien qui dynamise l'école et qui crée du lien entre parents, enseignants et direction

GÉRALD VANBELLINGEN

Plus qu'une association de parents, l'école libre de Sainte-Marie-sur-Semois peut compter sur un comité de soutien. Composé d'une quinzaine de parents d'élèves, ce comité a la particularité d'être chapeauté par la directrice ainsi que quelques enseignants. Une composition « mixte » qui assure le maintien d'une dynamique pérenne au sein de l'école, comme nous l'explique Marc-Olivier Kaiser, l'un de ses membres.

## Comment s'organise votre comité de soutien ?

« Notre comité est composé d'une quinzaine de parents d'élèves. Sans compter que certains ne viennent pas aux réunions, mais sont présents pour donner un coup de main lors des événements. Alors on ne parle pas d'association de parents mais bien de comité de soutien parce qu'on a la particularité d'être chapeauté par la direction et les enseignants. L'idée, c'est de s'assurer que la structure perdure dans le temps et ne soit pas simplement liée aux parents d'élèves. En même temps, ça crée un lien direct entre les enseignants, la direction et les parents, ce qui dynamise toute l'école. Après la crise du covid par exemple, c'est en partie grâce au comité qu'on a pu relancer rapidement pas mal d'événements, car même si les activités étaient à l'arrêt pendant la crise, le lien a su être préservé. »

## Qu'est-ce qui vous a poussé à intégrer ce comité ?

« Je précise que la structure existait déjà bien avant notre arrivée. Mais on a fait le choix d'y entrer avec mon épouse quand nos enfants ont intégré l'école. C'était important pour nous de participer à cette dynamique, de montrer qu'on était là et de

s'intégrer aussi. Car ça nous permettait de vraiment faire connaissance avec les autres parents et d'avoir des échanges plus fournis que quand on vient simplement déposer et/ou rechercher les enfants ».

## Quels projets menez-vous ?

« Comme on fait partie d'une troupe de théâtre amateur avec mon épouse, on a organisé quelques soirées à l'école avec la troupe. Ensuite, on participe évidemment à l'organisation de la fancy-fair, du carnaval de l'école ou encore à celle de l'allure-libre, une course à pied à laquelle les enfants peuvent participer sur une courte distance, mais aussi les adultes sur 5 ou 10 km. Enfin, cette année, on a relancé le marché de Noël. Un événement qui a attiré pas mal de monde, on va donc sans aucun doute le reconduire l'année prochaine. On fait d'ailleurs habituellement le point en début et fin d'année, pour savoir ce qui a bien fonctionné, voir si de nouvelles idées sont possibles, comment améliorer celles qu'on maintient, etc. »

## Quel est le but recherché par le comité ?

« Les activités sont organisées au profit de l'école. Ce qui nous permet d'enregistrer un peu d'argent qui est ensuite réutilisé pour payer des sorties scolaires par exemple, mais aussi pour couvrir les frais de transport vers les infrastructures sportives extérieures à l'école. Ensuite, comme les parents d'élèves ont chacun leur métier et leur domaine d'expertise, c'est aussi bon pour l'école en général. On a par exemple une architecte au sein du comité. Et je sais qu'elle a dessiné quelques plans pour réaménager la cour de l'école. » ■



## Devenez bénévole auprès de nos écoles !

S'engager comme bénévole dans une école de l'enseignement catholique, c'est s'investir pour un enseignement de qualité, au sein d'une société solidaire, respectueuse et ouverte. C'est aussi transmettre des valeurs auxquelles on croit. Prêts à vous engager ? Une heure ? Une heure... par jour ? Par semaine ? Par mois ? Les écoles n'attendent que vous... Envoyez-nous un mail sur l'adresse [po@segec.be](mailto:po@segec.be) en précisant l'école que vous souhaitez aider. Ou connectez-vous sur la plateforme [www.giveaday.be](http://www.giveaday.be) qui répertorie les besoins concrets de certains établissements. ■



Se connecter



Les besoins de nos écoles